

感謝の気持ちを込めてパン屋税理士15周年パーティー

今月のメニュー

1. 15周年パーティー
2. 2015年祝オープン!
3. 業務内容
4. 編集後記



たった一人自宅で開業したのが2000年。あの日から15年が経ちました。たくさんの方に支えられ今があると思います。そんな感謝の気持ちを形にしたいと、この度15周年のパーティーを開かせて頂きました。「パン屋税理士らしく、いつの日かたくさんの方のパンに囲まれたパーティーをしたい！」その願いが叶い、なんと！60軒のパンが並び、約100名の方にご出席頂きました。本当にありがとうございます。これからもパンを愛し、パン屋さんを応援し続けていきます！



関西はもちろん、関東、四国、九州からも届けて頂きました。会場に並んだ60種類のパンは圧巻！



ご参加頂いた皆さんで記念写真。本当にありがとうございました(^o^)

河原 浩

河原事務所15周年パーティーにお越しくくださった皆様、パン・お菓子を提供してくださったシェフの皆様、ありがとうございました！たくさんの方に「美味しかったです！」と言っただけでした(^v^)。私自身もパンのいい匂いのする会場で楽しい時間を過ごすことができました！（池田 晃幸）

今回のパーティーでは嬉しいことがたくさんありました。一番は選べないのですが、私の母が参加してくれたことが嬉しかったです。普段、仕事の話は端的になってしまっていて、実際にどんなことをしているのか、どんな方々と仕事をしているのか、特に後者が伝わったのではないかと思います。（喜多 泰友）

たくさんの方にご来場していただき、本当にありがとうございました。お世話になっている皆さんのパンを会場いっぱい並べて、楽しんでいただきたい！という願いに、快くご協力いただき本当に感謝の気持ちでいっぱいです。遠方のお客様と、初めてお会いできたことも、とても嬉しかったです。一生懸命に一途にさらに努力してお役に立てるよう頑張りたいと思います。（古味 千昌）

「こんなに色々な種類のパンを食べさせて頂き本当に幸せです！」と笑顔で帰られた方がいらっしゃいました。パンのおかげで多くの皆様方との縁がつながり、笑顔が広がっていく、そう実感できた幸せな日でした。当日は準備不足でご不便お掛けしたかと思えます。ご来場の皆様又パンをご提供下さった皆様、本当にありがとうございました。（平野 正子）

初めてあれだけたくさんの方に囲まれ、圧倒されました。パンをご提供下さった皆さま、ありがとうございました。m(_ _)mそして皆様と初めてお会いさせていただくと言う緊張の中、不慣れな点もたくさん有り、緊張で固まって居る私に心温まるお言葉を掛けてくださり誠に感謝しております。お忙しい中ご来場していただき、ありがとうございました。（堂上 園子）

2015年祝オープン!

2015年も素敵なお店がたくさんオープンしました!! 簡単ですが、お店を紹介させていただきます。

香川県高松市に2月オープン
nakaBAKERY(ナカベーカリー)

冷凍生地は使わずに、毎朝粉から一つ一つのパンを心を込めて作られています。
香川で大人気のお店です。



大阪市城東区に7月オープン
Bakery Odelay(オーディレイ)

オーナーが美味しいと思ったものを提供したい!と、いつでも遊び心満載のお店です。



広島県三原市に7月オープン
Pin de Pain(パンドウパン)

心温まるパン屋さん。とっても優しい味なんです。新商品も続々と増えています。



Pin de Pain

福岡市東区土井に7月オープン
オットーのパン JUN

地域密着で人気のお店です。接客の温かさも、人気の理由のようです。メロンパン、クリームパン、食パンが売れています。



箕面市に10月オープン
Rcafe(アールカフェ)

手造りの自家製パンと、香り豊かなコーヒー、フレッシュジュースなどが楽しめるお店です。



大阪市西区に11月オープン
ショコラトリ・パティスリ

ソリリテ

なかたに亭出身のシェフが営むお店。特にチョコレートが大好きな方にはたまらない、大人のスイーツのお店です。



2015年に引き続き、2016年も新しいお店に出会えることを楽しみにしております(*^_^*) (古味 千昌)

事業内容 ホームページは <http://www.bakery-no1.com>

1. 身近なパートナーとしての税務顧問
2. 「現金管理」や「目標管理」を中心としたショップ経営のサポート
3. 「儲かるお店をつくる5ステップ」など繁盛店セミナー・講演・勉強会
4. 会計業務全般請負(業務改善～入力代行)

〒530-0001 大阪市北区梅田 1-1-3 大阪駅前第3ビル2F

TEL:06-6131-5600 FAX:06-6131-5670 e-mail:info@bakery-no1.com



編集後記 先日、京都のパン屋さんが中心となって集まる「虹色会」の今年最後の会に参加してきました。料理はもちろん美味しかったのですが、特にシェフの方々が用意して下さった、数々のパンとシュトーレンがワクワクするほど魅力的で、とても美味しくいただきました。シェフ同士がお互いにシュトーレンを食べながら、



美味しそうなシュトーレンがいっぱい!

「このシュトーレンは何を使っているの?」「実は～な工夫をしています。」「なるほど! 面白いなあ」といった会話を仲良くされていることが一番印象的でした。京都のパン屋さんの集まりに参加すると、いつもその団結力・仲の良さが際立っているように感じます。来年もいっそう京都を盛り上げるサポートができるよう、頑張ろうと思いました。(喜多 泰友)